

はあとふるあたご グループホーム五泉



2019年

3月号

Vol.28



お便り

ひなまつり



3月の行事『ひなまつり』に向け・・・絵の得意な男性職員の指導の元、皆様で『顔はめ』パネルを作成しました。いつも以上に賑やかに作業は進み立派な『顔はめ』完成\(^o^)/
当日の昼食は、料理上手なお客様にお手伝い頂き「白和えは甘くないとダメなんだ！」と料理の極意を教わりながら彩り良く完成。
手作りの折り紙の箸袋「あら！かわいい～♪勿体ないからとっておくわ」と喜ばれる方も。おやつは『手作りイチゴ大福』「手作り出来るの？」と驚かれる方「甘くて美味しい！」とあっという間に召し上がってしまう方。皆様に大好評。その後、手遊びしながら頭の体操を行うと・・・これが意外と難しく職員も大苦戦(>_<) 最後は『顔はめパネル』で記念撮影。顔がきれいに、はまり過ぎて「あはは！あはは！」と皆様で大笑い。
丸1日楽しめた「ひなまつり」となりました(^_>)v



イチゴ大福は
どこまでものびるよ～



右手が頭で左手が
腹で・・・!?



1階のお客様も
顔はめにチャレンジ

ブログ
はじめました

